

Noël près de ceux qui en ont besoin

“Pour changer le monde, il faut faire du bien à celui qui ne peut rien nous donner en échange”.

Pape François

29 déc. 2014

“Pour changer le monde, il faut faire du bien à celui qui ne peut rien nous donner en échange”. Pape François

Noël est un temps à la générosité, au partage, à la rencontre de celui qui en a le plus besoin. Dans Forge, 453, saint Josémaria s'adresse à nous : «

Toi, en tant que chrétien, tu ne saurais vivre le dos tourné aux soucis, aux besoins de tes frères les hommes ».

Nous avons ces jours-ci l'occasion de nous tourner vers les autres, de percevoir leurs besoins, de penser à ce que chacun de nous est en mesure de faire pour les satisfaire.

L'Association Harambee Africa International, née à l'occasion de la canonisation de Josémaria Escriva, fondateur de l'Opus Dei,

aide à la promotion de projets d'éducation en Afrique et sur l'Afrique, d'initiatives pour le développement en Afrique Subsaharienne, pour la communication et la sensibilisation visant à mieux faire comprendre la culture africaine dans le reste du monde.

En 2014-2015, Harambee tient à financer ces quatre projets : créer un pôle mère-enfant au cœur du Niger Hospital and Diagnostic Center NFH (au Nigeria) ; consolider trois dispensaires dans la zone périphérique de Kinshasa, en République Démocratique du Congo ; lutter contre la malnutrition dans la zone de Bingerville, en Côte d'Ivoire ; offrir des bourses d'études à Rome aux séminaristes et aux prêtres africains

Davantage d'information sur ces projets sur cette vidéo

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/noel-pres-de-ceux-qui-en-ont-besoin/> (10 avr. 2025)